



Stephan Morgenthaler triumphiert an Paragliding-Meisterschaft

(zto)

Der Staffelbacher sichert sich an der Schweizer Meisterschaft in Disentis seinen fünften Meistertitel.

Der 46-jährige Stephan Morgenthaler setzte sich bereits zu Beginn an die Spitze und konnte jeden der fünf Durchgänge für sich entscheiden. Der Staffelbacher verteidigte seine Führung gegen den achtfachen X-Alps-Sieger Chrigel Maurer aus Adelboden bis zum Schluss. Chrigel Maurer platziert sich dicht hinter ihm auf Rang zwei, gefolgt von Roger Aeschbacher aus Riggisberg auf Rang drei. Stephan Morgenthaler freut sich riesig über seinen fünften Titel: «Diese Woche ist mir alles aufgegangen, was ich versucht habe. Ich hoffe natürlich,

dass ich an der diesjährigen Weltmeisterschaft an diesen Erfolg anknüpfen kann.» Morgenthaler wird in einem Monat an der Paragliding-Weltmeisterschaft in Brasilien teilnehmen und hat gute Chancen auf einen Podestplatz.

Bei den Frauen setzt sich Sarah Zimmermann aus Steffisburg durch und sichert sich Gold. Nach einem hervorragenden Start in die Meisterschaft schloss die starke Konkurrentin Nanda Walliser immer näher an die Spitze auf. Trotzdem konnte Sarah Zimmermann ihre

Führung verteidigen. «Ich bin sehr glücklich, dass es mir am Schluss gelungen ist, die Frauenwertung zu gewinnen.» Damit holt die 27-Jährige den Titel das zweite Mal in Folge. Auf Rang zwei platziert sich Nanda Walliser aus Leissigen vor Manuela Pfrunder aus Flums.

An den sechs Tagen konnten fünf anspruchsvolle Aufgaben bis zu 82 Kilometer geflogen werden. Insgesamt nahmen 114 Pilotinnen und Piloten an den Schweizer Meisterschaften in Disentis teil.



Stephan Morgenthaler (Mitte) freut sich über den Sieg an der Schweizer Meisterschaft. Bild: zvg